

Responsable de la commission technique Badminton  
Roger Baumann  
roger.baumann@svse.ch

## Procès-verbal

Participants Roger Baumann, resp. Commission technique Badminton (R CT), (P, P)  
Markus Binder, EBC Winterthur  
Peter Lienhard, ESC St. Gallen  
Walter Röthlisberger, ESV BLS  
Enzo Trifari, SGZP SBB Luzern  
Martina Tschanz, ESV Luzern

ainsi que 5 joueurs de badminton USSC

Excusés Martin Sonnenmoser, resp. des finances USSC  
Patrick Dätwyler, ESV Aarau  
Patrick Dätwyler, SV AAR bus+bahn  
Caro Frydig, ESK Biel  
Beat Gansner, ESV Rätia  
Dieter Rehmann, ESC Basel  
Thomas Rüttimann, SVSE Simplon  
Frédéric Ueltschi, CSC Lausanne

Non-excusés -

Répartition Selon manuel USSC chapitre 3.3

Lieu, date, heure Rest. Anker, Lucerne, 27 octobre 2012, 17h20 – 17h57

Date Winterthur, le 31 octobre 2012

Sujet **Réunion annuelle BADMINTON 2012**

Texte

Qui

### Salutations

Suite à un magnifique tournoi amical organisé par le groupe sportif du personnel des trains de Lucerne, Roger Baumann, responsable de la CT badminton, saluent les participants à la rencontre annuelle. Le représentant du comité directeur a du malheureusement s'excuser pour cause de maladie.

### 1. Elections du scrutateurs

Enzo Trifari s'est proposé comme scrutateur.

### 2. Contrôle des présences

5 sections sont représentées. La CT badminton se demande de l'intérêt réel de certains responsable de sections pour le badminton USSC. Beat Gansner quitte la Suisse et également son rôle de responsable de section. Caro Frydig, Frédéric Ueltschi, Dieter Rehmann, Patrick Dätwyler et Thomas Rüttimann sont toujours à disposition comme personne de contact pour leurs régions respectives.

## Texte

## Qui

Comme demandé lors de la rencontre annuelle 2011, le CD USSC a confirmé que les votes des sections par écrit ne peuvent pas être pris en considération.

Il est décidé que la rencontre annuelle aura lieu après le tournoi amical d'automne. Le déroulement de la rencontre annuelle après les championnats suisses n'est pas judicieuse, car toutes les dates du calendrier pour l'année suivante ne sont pas encore connues.

### 3. Procès-verbaux des rencontres annuelles 2010 à Lucerne et 2011 à Büren a.A.

La rencontre annuelle badminton 2011 n'était pas en mesure de prendre des décisions. Ainsi les procès-verbaux des rencontres annuelles du 30.10.2010 à Lucerne et du 29.10. 2011 à Büren a.A. doivent être approuvés. Ceux-ci ont été envoyés aux sections et aux responsables des sections. Aucune demandes de modifications ont été demandées et dans la salle aucune corrections n'est demandées. Les deux procès-verbaux sont acceptés à l'unanimité.

### 4. Rapport annuel Badminton 2010/2011, 2011/2012

Grâce à la reprise du tournoi amical et des championnats suisses par le BC Dropsy et les sections ESC St. Gallen / ESV BLS, un programme attractif a pu être mis sur pied. Tous nos remerciements aux organisateurs. Le tournoi des nations à Balsthal a pu se dérouler correctement malgré le temps de préparation très court. Le rapport annuel doit également être approuvé, et celui-ci a été envoyé lors de l'envoi USSC. L'actuel, ainsi que le rapport annuel 2010/2011 sont approuvés à l'unanimité.

### 5. Demandes de la CT Badminton et des sections

Aucunes demandes des sections ne nous sont parvenues.

La CT badminton demande la modification du règlement sportif No 20 du badminton comme suit :

- Chiffre 2.1
  - Le nom des membres de la CT sont supprimés
  - Modification des volants utilisés
- Modification de la numérotation sous les chiffre 2

Avant la rencontre et dans la salle, aucuns avis contraire est annoncé. Les modifications du règlement sportif No 20 sont acceptés à l'unanimité.

### 6. Programme annuel 2013 / Répartition des manifestations

Pour cause de championnatsUSIC en 2013, il se pourrait que des modifications du calendrier dans la 2ème partie de l'année 2013 puisse avoir lieu.

#### a) Championnat suisse 2013

Aucun organisateur n'a pour l'instant été trouvé.

Avec la cotisation pour l'organisation, les chèques-congé (pour collaborateur CFF) et le soutien de sponsoring, l'USSC encourage les sections à organiser des championnats. **Un organisateur est encore recherché.** Les intéressés sont priés de s'adresser à la CT badminton.

Texte

Qui

### b) Tournoi amical du printemps 2013

En collaboration avec le BC Lyss, le 18ème tournoi amical sera organisé le 23 mars 2013 à Lyss. Le BC Lyss, représenté par Caro Frydig, met à disposition la salle et organise la manifestation, le reste sera organisé par la CT badminton.

### c) Tournoi amical d'automne et rencontre annuelle 2013

Le championnat USIC 2013 est à prendre en compte dans la planification. **Un organisateur est également recherché.** Les intéressés sont priés de s'adresser au R CT.

### d) Week-end d'entraînement 2013

Compte tenu du nombre de manifestations SVSE lors de la 2ème partie de l'année 2013, le week-end d'entraînement 2013 ne sera pas organisé.

### e) USIC 2013

Les championnats USIC se déroulent du 9 au 14 octobre 2013 à St. Petersburg (Russie). La composition du team est en cours et des remplaçants sont encore recherchés. A la fin août 2013, un rassemblement du cadre élargi du SWIS-Team est planifié.

Frédéric Ueltschi du CSC Lausanne a manifesté l'intention d'organiser une manifestation de badminton en 2013 en Romandie.

Toutes les dates définitive seront dès que possible publiées. Toutes les informations sont disponibles sur la Homepage USSC [www.ussc.ch](http://www.ussc.ch).

## 7. Elections

Le poste du membre de la CT reste vacant. 2 recherches ont été effectuées, mais aucun intéressé s'est annoncé.

## 8. Divers

Le R CT informe que plusieurs demandes de collaborateurs des CFF pour une offre d'entraînement de badminton USSC à Bern lui sont parvenues. En ce moment aucune offre n'est disponible, mais la CT est prête à soutenir l'initiative.

Enzo Trifari demande quelle est la situation concernant les participants et manifestations au Tessin ? Le responsable de la CT explique qu'un tournoi de double a été organisé à Locarno en 2006 mais que depuis il n'y a plus d'intérêt.

En remplacement du responsable des finances USSC, Peter Lienhard remercie au nom du CD USSC toutes les personnes qui s'impliquent pour le badminton USSC. En tant que participant, organisateur et membre du CD il remercie la CT badminton pour son engagement.

---

Texte

Qui

Roger Baumann clôt la rencontre annuelle avec cet appel:  
„Sans vous cela ne va pas ! Les joueurs ont besoin d'organiseurs - et  
inversément aussi“

Salutations sportives

Union sportive suisse des  
transports publics

Roger Baumann  
CT Badminton